

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 3. November 2008

Herbstfest auf dem Gailenberg

Am Samstag fand das Herbstfest, organisiert vom Kreis Offenbach, auf dem Gailenberg statt. Eröffnet wurde die Veranstaltung durch die Erste Kreisbeigeordnete Claudia Jäger und Bürgermeister Bernd Müller. Anschließend wurden junge Obstbäume an die Eigentümer der Obstwiesengrundstücke verteilt. Claudia Jäger setze auf dem Gailenberg gemeinsam mit Bürgermeister Bernd Müller zwei hochstämmige Bäume, einen "Heuchelheimer Schneeapfel" und einen "Himbacher Grünen". Das Herbstfest war ein voller Erfolg.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611 stadt-muehlheim.